

# #CONLA CHOCOLATA NO

La almeja chocolata está en veda oficial en el Sistema Lagunar Altata-Ensenada del Pabellón.

No la consumas, vendas ni pesques

hasta el 8 de septiembre de 2023\*

\*Según la extensión a la temporada de veda publicada en el Diario Oficial de la Federación el 24 de septiembre de 2022.



Durante los últimos años, la población de almejas chocolatas ha disminuido drásticamente en nuestro sistema lagunar. Debemos dejar de consumirla, venderla y pescarla durante un tiempo para que pueda regenerarse.

¡Si somos pacientes, podremos consumirla de nuevo!  
Denuncia a CONAPESCA: 01 6699-15-69-13

ILUSTRACIÓN Y DISEÑO POR JORDAN ALVARADO (@CISOR\_ANDTHEBOX)